

SPIPOLL (suivi photographique des insectes pollinisateurs)

Chacun peut le faire de chez lui, dans son jardin, sa terrasse, ou même son balcon... si vous disposez d'un appareil photo ou d'un téléphone performant.

En voici le protocole:

Posez-vous tranquillement au soleil pour photographier tous les insectes qui se posent sur une plante en fleur pendant 20 minutes. Cette plante doit être prise en photo en gros plan et dans son environnement. Le mieux est de choisir la période allant de 11h à 16h. Et vous pouvez le faire en famille...

Voici le lien pour disposer de tous les éléments : <http://www.vigienature.fr/fr/spipoll-0>

Une manière utile et intéressante d'occuper son temps.

Cette activité est un avant goût de l'opération « Jardin bio-divers-cité » que nous lancerons à Plouër avec la mise en place d'une charte et la transmission de documentations visant à favoriser la biodiversité dans votre jardin.

Nos jardins peuvent être une mine d'or pour la nature.... Laissez donc quelques orties et quelques ronces tout au fond, ne tondez pas la totalité de votre jardin pour que les insectes aient à manger, à butiner, laissez un petit tas de branchages et de feuilles.

Quelques gestes anodins permettent de faire en sorte que tout aille mieux. Nous vous en dirons plus ultérieurement

